

Das Tagungskonzept – Pullman Co-Meeting™ The Pullman Co-Meeting™ conference concept

Das Pullman Co-Meeting™ Konzept bietet modernste Kommunikations- und Präsentationstechnik, hochwertig ausgestattete Tagungsräume, und kreative Pausenkonzepte. Für einen erfolgreichen Ablauf Ihrer Veranstaltung steht Ihnen unser Event Manager zur Seite. Daneben unterstützt Sie ein IT Solutions Manager, der sich auch auf Ihrem Zimmer um technische Details kümmert. Zur Bereicherung Ihrer Veranstaltung steht Ihnen eine Auswahl renommierter Moderatoren, Entertainer und Sprecher – „Pullman Coach à la Carte“ – zur Verfügung.

The Pullman Co-Meeting™ concept offers state-of-the-art communication and presentation technology, extensively equipped conference rooms and creative break ideas. Our event manager is on hand to ensure that your event is a success. In addition, an IT solutions manager will even take care of all technical details in your room. A selection of high-profile presenters, entertainers and speakers – “Pullman Coach à la Carte” – are available to add to the appeal of your event.

Allgemeines zum Hotel General hotel information

Direkt in der Mitte Deutschlands in Thüringens Landeshauptstadt gelegen, erwartet Sie das elegante Pullman Erfurt Am Dom. Das außergewöhnliche Haus mit persönlichem Service bildet dank bester Lage den idealen Ausgangspunkt, die Schönheiten Erfurts zu erkunden: den weltbekannten Mariendom, die Severikirche und die Krämerbrücke, die älteste bewohnbare Brücke Deutschlands, aber auch das reichhaltige Kunst- und Kulturangebot. Im Jahr 2004 eröffnet, erfüllt die moderne Architektur des Pullman Erfurt Am Dom mit ihren offenen, klaren Strukturen die höchsten Ansprüche an ein stilvolles Hotel.

The capital of the state of Thuringia, in the heart of Germany, is home to the elegant Pullman Erfurt Am Dom. An outstanding hotel offering personal service, its premium location is the ideal starting point to explore the city of Erfurt. The city houses the world-famous Mariendom cathedral and Severikirche church ensemble and the Krämerbrücke, Germany's oldest residential bridge, and is also the centre of a rich artistic and cultural life. The modern architecture of Pullman Erfurt Am Dom, opened in 2004, has a clear and open structure, and it fulfils highest standards of hospitality.

- Spa-Bereich mit einer Fläche von 320 m²
- Mehrfach prämiertes Restaurant mit regionaler und internationaler Küche
- Beste Lage für Business- und Freizeitreisende

- Spa area of 320 sq m
- Award-winning restaurant serving regional and international cuisine
- Ideally located for business and leisure travellers





Zimmer Guestroom facilities

- 160 Zimmer und Suiten, davon 1 VIP Suite, 125 Nichtraucherzimmer und 5 behindertengerechte Zimmer
 - Minibar, Zimmersafe, internationale TV-Programme
 - Individuell regulierbare Klimaanlage
 - High-Speed-Internet Anschluss
 - WLAN
- 160 rooms and suites, including 1 VIP suite, 125 non-smoking rooms and 5 rooms for disabled guests
 - Minibar, personal safe, international TV channels
 - Adjustable air-conditioning
 - High-speed Internet connection
 - Wifi

Veranstaltungsräume Conference rooms

- Alle Tagungsräume auf einer Ebene mit einer Gesamtfläche von 612 m²
 - 3 kombinierbare Räume mit einer Fläche von 405 m², 3 Räume mit je 55 m² und ein Raum mit 42 m²
 - Alle Räume verfügen über Tageslicht, sind klimatisiert sowie verdunkelbar
 - Kapazitäten für bis zu 330 Personen
- All conference rooms are on one floor, with a total area of 612 sq m
 - 3 rooms that can be connected, with a total area of 405 sq m, 3 rooms of 55 sq m each and one of 42 sq m
 - All rooms with daylight, air-conditioning and blackout blinds
 - Capacity for up to 330 guests

Konferenz – Ausstattung und Services Conference equipment and services

- Modernste Tagungstechnik
 - Internetzugang ist sowohl über WLAN als auch über DSL (HSIA) möglich
 - Großzügiges Foyer und schöne Empore für Kaffeepausen oder Sektempfänge
 - Individuell gestaltete Tagungspauschalen
- Coach à la carte: Auswahl renommierter, externer Fachleute zur Bereicherung Ihrer Veranstaltung
 - VDR-zertifiziertes Tagungs- und Geschäftsreisenden Hotel
- Professionelle Betreuung durch einen Event Manager und IT Solutions Manager
- State-of-the-art conference technology
 - Internet access via wifi and DSL (HSIA)
 - Spacious foyer and stunning gallery level for coffee breaks or wine receptions
 - Customised conference packages
- Coach à la carte: selection of high-profile external professional specialists enhance your event
 - VDR-certified conference and business hotel
- Professional support from Event Manager and IT Solutions Manager

Konferenzräume Conference rooms









Raum Room	Bestuhlung / Arrangement						Maße / Dimensions		
	Block Boardroom	U-Form U-Shape	Kino Cinema	Parlament Conference	Bankett Banquet	Cocktail Cocktail	Fläche Area	Länge Breite Length Width	Deckenhöhe Ceiling Height
							m ² / sq m	m	m
St. Joseph	45	39	100	50	50	70	110	15,2x7,25	2,9
St. Andreas	45	39	100	50	50	70	112	15,2x7,4	2,9
St. Christophorus	55	45	150	100	130	110	183	15,2x12	2,9
St. Joseph + St. Andreas	55	45	180	110	100	140	222	15,2x14,65	2,9
St. Andreas + St. Christophorus	67	55	260	150	180	180	295	15,2x19,4	2,9
St. Joseph + St. Andreas + St. Christophorus	87	75	330	210	280	-	405	15,2x26,65	2,9
Raum Cosmas & Damian	24	20	40	24	30	-	55	7,55x7,36	2,9
Raum Cantabona	24	20	40	24	30	-	55	7,55x7,36	2,9
Raum Elisabeth	24	20	40	24	30	-	55	7,55x7,36	2,9
Raum Martha	16	12	25	15	20	-	42	7,55x5,67	2,9



Foto: R. Lemitz

Restaurant Restaurant

- Mehrfach prämiertes Restaurant „Gloriosa“ mit regionaler und internationaler Küche
- Hauseigene Patisserie
- Lobby Bar mit Terrasse ab 14 Uhr geöffnet
- 24 Stunden Room Service
- Table d’hôte im Restaurant „Gloriosa“
- Award-winning restaurant “Gloriosa” serving regional and international cuisine
- In-house-patisserie
- Lobby bar with terrace open from 2 pm
- 24-hour room service
- Table d’hôte in restaurant “Gloriosa”

Wellness Recreation

- Fitness- und Wellnessbereich mit einer Gesamtfläche von 320 m²
- Verschiedene Massagen wie Hot Stone, Hot Chocolate, Sensitive, Lomi Lomi Massage
- Saunen (90 °C/60 °C), Dampfbad, Solarium, Whirlpool und Fitnessraum
- Kosmetikstudio „Qi Day Spa“ mit Produkten der Ligne St. Barth
- Fahrradverleih im Haus möglich
- Jogging Strecke
- Fitness and spa facilities of 320 sq m
- Wide variety of massages including Hot Stone, Hot Chocolate, Sensitive, Lomi Lomi
- Saunas (90 °C/60 °C), steam bath, solarium, whirlpool and gym
- “Qi Day Spa” cosmetic studio featuring Ligne St. Barth products
- Bike rental
- Jogging route

Sehenswürdigkeiten Sights

- Mariendom und Severikirche sind das Wahrzeichen der Stadt – ein in Europa einzigartiges Kirchenensemble
- Der Erfurter Dom ist der wichtigste und älteste Kirchenbau in Erfurt
- Die Krämerbrücke ist die älteste bewohnte Brücke nördlich der Alpen
- Die Zitadelle Petersberg war über Jahrhunderte ein Kloster und zugleich eine Festung
- Alte Synagoge zu Erfurt – eine der ältesten Synagogen Europas (und die älteste in Deutschland)
- Oper Erfurt
- Unique twin churches Mariendom (Erfurt Cathedral) and Severikirche, the city’s emblems
- Mariendom, the city’s most prominent and oldest church
- Krämerbrücke, the oldest bridge north of the Alps incorporating house residential buildings
- Petersberg Citadel, centuries-old monastery and fortress
- Erfurt’s Old Synagogue, Germany’s oldest synagogue and one of the oldest in Europe
- Erfurt Opera

PULLMAN ERFURT AM DOM

Theaterplatz 2
99084 Erfurt - Deutschland
T. +49 361 6445-0
F. +49 361 6445-100
h3534@accor.com
www.pullmanhotels.com
www.accorhotels.com
GDS Code: 3534
Airline-Systeme (Access code: RT)
Apollo: 71017 – Sabre: 54823
Amadeus: ERFDUM – Worldspan: SAERF



ENTFERNUNGEN

VOM FLUGHAFEN: Erfurt 5 km
AUTOBAHN: A71 / A4
ÖFFENTLICHE VERKEHRSMITTEL:
ZUG: Hauptbahnhof 2,2 km

DISTANCES

FROM AIRPORT: Erfurt 5 km
MOTORWAY: A71 / A4
PUBLIC TRANSPORT:
RAIL: Main railway station 2.2 km